

Budapest, den 18.5.65

volt

Lieber Herbert Aptheker !

Herzlichen Dank für Ihren Brief vom 5. Mai. Soweit ich es von hieraus kann, verfolge ich auch die neuen Tendenzen in der amerikanischen Intelligenz und finde daran viel erfreuliches. Besonders wichtig scheint mir, dass der Einfluss des Marxismus im Zunehmen begriffen ist. Natürlich haben dabei die amerikanischen Marxisten eine grosse Verantwortung, denn ohne eine prinzipielle und radikale Kritik der Entstellungen der Stalinschen Periode kann der Marxismus keinen wirklichen Einfluss gewinnen. Ich wünsche Ihnen allen eine gute Arbeit und hoffe, dass ich mit meinen Werken dieser Arbeit eine Hilfe leisten kann.

Mit herzlichen Grüßen Ihr

Georg Lukács

MTA FIL. INT.  
Lukács Archív